



Binninger Anzeiger
4102 Binningen
061/ 421 25 80
www.binningeranzeiger.info

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 8'800
Erscheinungsweise: 48x jährlich

Themen-Nr.: 283.007
Abo-Nr.: 1095062
Seite: 3
Fläche: 26'129 mm²

Gewerbe

**Alain Thürkauf von Alabor Gartenbau AG
auf 4. Platz im Wettbewerb
«Lehrling des Jahres 2016»**

Der Landschaftsgärtner-Lernende Alain Thürkauf hat sich beim Wettbewerb «Lehrling des Jahres 2016 für den Final qualifizieren können.

Der bereits zum achten Mal durchgeführte Wettbewerb wird vom Gewerbeverband Basel-Stadt mit Unterstützung von Migros Kulturprozent, der Suva und der Basler Zeitung durchgeführt und ist ein Leuchtturmprojekt für die Berufsbildung in der Region Basel.

Aus 58 Bewerbungen schafften es 10 Lernende aus ganz unterschiedlichen

Berufen ins Final. Die Finalteilnehmer/innen mussten an einem Contest-Tag ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen und buhlten in einem wöchigen online-Voting um die Stimmen der Öffentlichkeit. Die letzte, spielerische Prüfung wartete anlässlich der grossen Preisver-

leihung im Congress Center Basel am 29.11.2016 auf die Berufsbildungstalente. Dani von Wattenwyl durfte zum Abschluss der unterhaltsamen Show vor etwa 500 Zuschauern den Gewinner

bekanntgeben.

Auf dem Podest standen schliesslich Teilnehmer aus anderen Berufen: 1. Platz: Bank-Kaufmann David Sutter, 2. Platz: Polygrafin Delia Gerber, 3. Platz: Koch Luca Kunz. Alle anderen Finalisten wurden mit dem 4. Platz geehrt. Für Alain Thürkauf, der seine Lehre bei Alabor Gartenbau AG in Binningen absolviert, war die Teilnahme trotz verpasstem Podest ein grosser Erfolg und eine wertvolle Erfahrung. Er hat mit seinem Auftritt beste Werbung für den attraktiven Beruf des Landschaftsgärtners gemacht.

Weitere Informationen und Portraitvideos der Finalteilnehmer: www.lehrlingdesjahres.ch



Die Finalisten: hinten links Alain Thürkauf von Alabor Gartenbau AG